
Comienza la reunión a las 12 en sala zoom 

Asistentes: 

- Vicente Raga

- Rafael Fernández,

- Pilar Martínez,

- Ana Moral

- Inma Chiva

Orden del día: 

1- Aprobación, si procede, actas de las sesiones anteriores.
2- Informe de la presidenta de la Comisión.
3- Establecimiento de criterios para el curso 23-24.
4- Aprobación, si procede, Convenios de movilidad
5- Toma de decisión respecto a la realización de la Semana Internacional en nuestra facultad.
6- Asuntos de trámite.
7- Turno abierto de palabra.

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.

Aprobadas el acta de la Comisión del día 29 de marzo de 2023. 

2. Informe de la presidenta.

- Tendremos reunión de relaciones internacionales de la UV en dos semanas, pero

todavía no tenemos el orden del día.

- Ana Moral estuvo en el Encuentro de la Comisión Comenius del día 30 de mayo al 2 de

junio. Nos comenta que en el encuentro de otoño de Barcelona se valore si dicho

emplazamiento es el más adecuado o no. Miércoles empezaron las sesiones de trabajo

para generar ideas sobre: los BIPS donde trabajo Ana. En el caso de la UV serían 5 días

presenciales y el resto online, con un mínimo de 3 profesores/as de 3 universidades

distintas y de tres países diferentes y 15 estudiantes. Lengua vehicular es el inglés. El

objetivo era generar vínculos entre las universidades: ESCUNI y Luijanon. Durante la

mañana del jueves se estuvieron comentando los proyectos de las diferentes

universidades y también si se van a realizar otros encuentros. Hablaron también de los

COILS, estos serían más pequeños, coordinados con otras universidades y de manera

online exclusivamente. No necesitan inversión sino solo el trabajo como profesor/a.

Estaría bien hablar con Bernat para intentar implementar estos proyectos para

potenciar la internalización más allá de los proyectos erasmus sin moverme de casa o

moviéndome muy poco. Por último, se comentó que el próximo encuentro será en

Barcelona y podrán ir de 3-4 personas, preinscripción del 12 al 15 de junio. Pago del 28

Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 9 de junio de 

2023 



de junio al 12 de julio ya que el encuentro es del 3 al 6 de octubre. Según Ana Moral, El 

de primavera es un encuentro más relacionado con la asociación y sus miembros y el 

de otoño más temático donde se realiza una conferencia vinculada, una visita a 

centros educativos y actividades para compartir entre los miembros. 

 

3- Establecimiento de Acuerdos para el curso 23-24. 
 
Se aprueban los nuevos acuerdos con algunas modificaciones, se publicarán en la página web 
de nuestra facultad y se enviará a Relaciones Internacionales 
 
4- Aprobación, si procede, Convenios de movilidad 
 
Se aprueba el paso de los convenios Marco de la Universidad Nacional de Colombia y la 
Universidad Nacional de Santiago del Estero (Argentina) para que se aprueben en la Junta de 
Facultad. 
 
Se aprueban nuevos convenios Erasmus con las siguientes plazas ofertadas: 

- Universidad de Coimbra se abre convenio plazas en educación social (1 plaza y 1 

Cuatrimestre)  y también en pedagogía (1 plaza y 1 Cuatrimestre)   

- Universidad de Messina se abren plazas en educación social (1 plaza y 1 Cuatrimestre) 

y filosofía (1 y 1 Cuatrimestre) 

- Universidad de Passau en Alemania(https://www.uni-passau.de/) filosofía (1 y 1 

Cuatrimestre) 

 

5- Toma de decisión respecto a la realización de la Semana Internacional en nuestra facultad. 
 
Se aprueba realizar una pequeña semana internacional por parte de nuestra facultad, 

Transversal a los tres grados donde se realizarán charlas en algunas clases específicas. Se 

pasarán las temáticas a las diferentes CATs para que el profesorado que tenga interés pueda 

participar en la organización de dicha Semana.  

Se le comentará a Fernando que empiece a contactar con el  profesorado que conoce y que 

nos ofrezcan temáticas interesantes 

 

6. Asuntos de trámite. 

NO hay 

 

7. Turno abierto de intervenciones 

 

Ana comenta que tiene un caso de una estudiante outgoing en Turin a la cual no le quieren 

adaptar el examen, Ana le comenta que el profesorado no tiene obligación de hacer ningún 

tipo de adaptación al alumnado erasmus pero que contactará con la coordinadora para poder 

https://www.uni-passau.de/


conocer de primera mano que es lo que ocurre. Por otro parte, Ana también comenta que 

Turín está dando bastantes problemas a la hora de comunicarse con la coordinadora. 


